
 

 

 

 

 

Herrn 

Vincent Endereß 

Vorsitzender des UMA 

Kaiser Str. 85 

 

42781 Haan 

 

 

 Haan, den 16.11.2020 

 

 

Sitzung des UMA zum nächsten Sitzungstermin 

Umstellung der Fußgängerbedarfs-Ampelanlage Hochdahler Str. / Bachstr. auf regulären 

Ampelbetrieb  

 

 

Sehr geehrter Herr Endereß, 

 

hiermit beantragt die CDU-Fraktion, den Kreuzungsbereich Hochdahler Straße / Bachstraße durch 

eine reguläre Lichtzeichenanlage für alle 4 Äste zu ertüchtigen:  

 

Begründung: 

 

Das Linksabbiegen jeweils von der oberen und unteren Bachstraße auf die Hochdahler Straße ist 

nicht nur während der Hauptverkehrszeiten oft kaum möglich. Hilfsweise steigen Autofahrer, die 

von der unteren Bachstraße kommen, aus ihren Fahrzeugen und drücken die 

Fußgängerbedarfsampel.  

 

Unseres Erachtens würde eine reguläre LZA die Situation an dieser Kreuzung nachhaltig 

entspannen Nebeneffekt wäre auch, dass die Geschwindigkeit vor dem Kindergarten reduziert 

werden würde. Die aktuelle Beschädigung der Ampelanlage bietet zudem die Möglichkeit, die 

Maßnahme sofort anzugehen. 

 

Die Verwaltung wird gebeten, dies für die Sitzung mit Kosten sowie Zeitplan darzustellen. 

 

Mit freundlichen Grüßen       

gez.        
Jens Lemke       Tobias Kaimer 
Fraktionsvorsitzender          stellv. Fraktionsvors. 


